

Библиография

Статьи

Псков. Дума. О присвоении звания «Почетный гражданин города Пскова» : Решение № 408 от 17 июля 2024 года : принято на 24-й сессии Псковской городской Думы седьмого созыва // Псковские новости. – 19 июля (№ 33). – С. 4. – Электрон. вариант документа. – URL: https://pskov.gosuslugi.ru/ofitsialno/dokumenty/pskovskaya-gorodskaya-duma/resheniya-pskovskoy-gorodskoy-dumy/resheniya-pskovskoy-gorodskoy-dumy_4134.html (дата обращения: 05.08.2024).

Псков. Дума. О внесении в Книгу Почета города Пскова : Постановление Псковской городской Думы № 108 от 08.07.2003 // Новости Пскова. – 2003. – 28 июля. – С. 8. – Электрон. вариант документа. – URL: <https://docs.cntd.ru/document/924012061?ysclid=lzgr7mwgvj168296014> (дата обращения: 05.08.2024).

Внесены следующие имена: Григорьева Н. В., Екшикеева Л. В., Кожевников Г. Н., Павлова Н. П., Пискунов В. С., Олег Тэор.

Немеровский, В. М. Союз воинов-спортсменов // Немеровский В. М. Герои спорта Псковщины : монография / В. М. Немеровский ; М-во образования и науки РФ, ПсковГУ. – Псков : Псковская областная типография, 2017. – Т. 2. – ISBN 978-5-94542-333-6. – С. 235-277 : фот.

О воинах-спортсменах и тренерах Псковской области: Богданове Андрее Владимировиче, Екшикеевой Любове Васильевне, Екшикееве Арифилле Усмановиче, Щец Николае Станиславовиче, Петрове Александре Михайловиче, Жеребцове Василии Александровиче.

Байрамов, А. Золотая парашютистка / Арслан Байрамов ; фот. Андрея Степанова и Дарьи Хватковой // Псковская правда. – 2017. – 6-12 сент. (№ 36-В). – С. 32 : фот. – Электрон. вариант ст. – URL: https://pravdapskov.ru/upload/paper/2017-09-11_17-26-55_2226823205.pdf?ysclid=lz9m61wjql364119864 (дата обращения: 05.08.2024).

Псковская парашютистка Л. Екшикеева выиграла золото чемпионата Европы по парашютному спорту в черногорской Подгорице.

Байрамов, А. Под надежным крылом : в Пскове завершился чемпионат России по парашютному спорту / Арслан Байрамов ; фот. Андрея Степанова // Псковская правда. – 2017. – 2-8 авг. (№ 31-В). – С. 30 : фот. – Электрон. вариант ст. – URL: <https://pravdapskov.ru/rubric/28/15029?ysclid=lz9mbezdhm325453723> (дата обращения: 05.08.2024).

О состоянии парашютного спорта в России рассуждают прославленные парашютисты, в т. ч. Любовь Екшикеева.

Семенов, А. Мягкое приземление... : или небо, девушки, парашют / Алексей Семенов // Псковская правда. – 2010. – 10 сент. (№ 209). – С. 3 : фот. – Электрон. вариант ст. – URL: <https://pravdapskov.ru/rubric/28/6458?ysclid=lz9mdigyqg174893658> (дата обращения: 05.08.2024).

Беседа с победительницами чемпионата мира по парашютному спорту Л. Екшикеевой и Е. Лактионовой.

Получили Кубок // Стерх. – 2009. – 5 авг. (№ 32). – С. 2.

На Всероссийских показательных соревнованиях VII Кубка «Гран-При ПараЭлит-2009» (Псков) три парашютиста получили Кубок администрации Пскова – победители соревнований Ольга Лепезина и Алексей Быков, а также псковичка Любовь Екшикеева.

Екшикеева Любовь Васильевна (1962) // Псковская энциклопедия : 903-2007 / гл. ред. А. И. Лобачев. – Изд. 2-е, доп. – Псков : Псковская энциклопедия, 2007. – ISBN 5-901374-01-0. – С. 280.

Екшикеева Любовь Васильевна // Золотая летопись славных дел к 1100-летию г. Пскова / Администрация г. Пскова. – Псков : [б. и.], 2003. – ISBN 5-94542-081-6. – С. 194 : фот.

Электронные ресурсы

Ирине Вязьменовой и Любви Екшикеевой присвоено звание «Почетный гражданин города Пскова». – 17 июля 2024. – Текст : электронный // Псковская городская Дума : сайт. – Фот. – URL: <https://www.pskovgorod.ru/news.html?id=20092> (дата обращения: 05.08.2024). Звание «Почетный гражданин города Пскова» присвоено заведующей кардиологическим отделением Псковской городской клинической больницы Ирине Вязьменовой и Заслуженному мастеру спорта РФ, 55-кратной чемпионке мира по парашютному спорту Любви Екшикеевой.

Стелу в честь псковской парашютистки открыли на выставке «Россия» в Москве. – 05.02.2024. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: https://pskov.aif.ru/society/stelu_v_chest_pskovskoy_parashyutistki_otkryli_na_vystavke_rossiya_v_moskve?ysclid=lzgs1b346p604883299 (дата обращения: 05.08.2024).

На «Аллее славы» на международной выставке-форуме «Россия» на ВДНХ в Москве появилась стела в честь псковской парашютистки Любви Екшикеевой.

Благодарственным письмом председателя Псковской городской Думы награждена псковичка, заслуженный мастер спорта России Екшикеева Любовь Васильевна. – 15 нояб. 2023. – Текст : электронный // ВКонтакте : [социальная сеть]. – Псковская городская Дума : сообщество. – Фот. – URL: https://vk.com/wall-183731512_1796?ysclid=lz14zxvm3e72096525 (дата обращения: 05.08.2024).

Бесклёвный, Н. Псковская царица мирового неба. Любви Екшикеевой – 60 : [интервью с заслуженным мастером спорта России Любовью Васильевной Екшикеевой] / Николай Бесклёвный. – 26 февр. 2022. – Текст : электронный // ПАИ : [Псковское агентство информации : сайт]. – Фот. – URL: <https://informpskov.ru/news/381418.html?ysclid=lz10x6yo6j952867422> (дата обращения: 05.08.2024).

Непобедимая Любовь. Ее мировой рекорд никто еще не побил. – 19.09.2018. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: https://pskov.aif.ru/society/people/nepobedimaya_lyubov_ee_mirovoy_rekord_nikto_eshche_ne_pobil?ysclid=lz1129arg7910436543 (дата обращения: 05.08.2024).

Псковичка Любовь Екшикеева стала абсолютной чемпионкой Европы по парашютному спорту. – 05.09.2017. – Текст : электронный // Псковская Лента Новостей (ПЛН) : сайт. – Фот. – URL: <https://pln-pskov.ru/sport/288502.html> (дата обращения: 05.08.2024).

Хорошеева, А. Псковское небо – лучшее! : корреспондент «Комсомолки» пообщался с 52-кратной чемпионкой мира и узнал, что привело в этот вид спорта и кто оставил ее с бронзой чемпионата мира в США / Анастасия Хорошеева. – 9 февр. 2017. – Текст : электронный // Аргументы и факты-Псков : сайт. – Фот. – URL: <https://www.pskov.kp.ru/daily/26641/3660193/?ysclid=lz11qbd17m114004589> (дата обращения: 05.08.2024).
Интервью с Л. В. Екшикеевой.

Шадрин, А. Чемпионка мира Любовь Екшикеева: У меня на счету 16700 прыжков. Всего : [беседа с чемпионкой мира, парашютисткой Любовью Васильевной Екшикеевой] / Антон Шадрин. – 18.07.2016. – Текст : электронный // Спорт : день за днем : сайт. – Фот. – URL: <https://www.sportsdaily.ru/articles/chempionka-mira-lyubov-eniksheeva-u-menya-na-schetu-16700-pryzhkov-vsego?ysclid=lz11yebc5n556932481> (дата обращения: 25.07.2024).